
Loi de programmation pluriannuelle pour la recherche : une bonne mesure

Réuni ce 7 février, le conseil d'administration de la Conférence des présidents d'université salue favorablement l'annonce par le Premier ministre du projet de loi de programmation de la recherche.

Cette déclaration souligne une vision partagée des enjeux que représente la recherche pour le développement de la société. Il ne peut y avoir de progrès scientifique sans financement inscrit dans la durée et à la hauteur des ambitions affichées.

Les universités, qui représentent les opérateurs majeurs de la recherche française, prendront toute leur part dans la concertation préalable au dépôt du projet de loi de programmation.

